



GENUSS GALERIE RÖTHELBERG

Eröffnung «Genuss Galerie Röthelberg» mit erstem Gastkoch

Zug, 28. März 2025 - Mit einer ersten exklusiven Vernissage mit dem Gastkoch **Moses Ceylan** und dem Röthelberg-Team unter der Führung von Gastgeber **Dennis Siesser** wird das neue Restaurant «Genuss Galerie Röthelberg» am Fusse des Zugerbergs am **30. April 2025** eröffnet.

Die «**Genuss Galerie Röthelberg**» ist ein in der Schweiz einzigartiges Gastrokonzept. Die Gäste werden mittags mit einer kleinen Lunchkarte mit ausgewählten Speisen verwöhnt und abends wird auf drei exklusive Menus gesetzt. Diese können in 2 – 5 Gängen genossen werden. Neben dem Gastkochmenu werden eine Eigenkreation, das Genuss-Galerie-Menu, sowie eine vegetarische Variante von unserem Gastgeber und Executive Chef **Dennis Siesser** angeboten. Die eigenen Menus werden öfter gewechselt als das Gastkochmenu. Die Speise- sowie Weinauswahl werden anfangs April auf Website www.genussgalerie-roethelberg.ch aufgeschaltet.

Betreiberin des neuen Restaurants ist die **Genuss Galerie AG**, bei der sich verschiedene Zuger und Zentralschweizer Persönlichkeiten engagiert haben. Für die konzeptionelle Führung der AG zeichnen **Tino Lehner**, Gastroprofi aus der Zentralschweiz sowie **Matthias Luchsinger**, Mitinhaber des Genuss Film Festivals in Zug, verantwortlich.

Die ausgewählten Gastköche sind ausgezeichnet mit Gault&Millau Punkten und Michelin-Sternen. Sie sind jeweils an einer exklusiven Vernissage anwesend. Anschliessend wird das Menu vom Röthelberg-Team während rund 10 Wochen pro Jahr nachgekocht und danach wieder gewechselt.

In Zusammenarbeit mit dem «**Genuss Film Festival Zug**» werden die Gastköche sorgfältig ausgewählt. Es sind national und internationale Köche. Für dieses Jahr sind bereits alle drei gebucht. «Wir freuen uns, mit **Moses Ceylan** einen sehr bekannten und ausgewiesenen ersten Gastkoch begrüssen zu dürfen, der auch bereits am letzten Genuss Film Festival in Zug sehr begeistern hat.» so Matthias Luchsinger.

Moses Ceylan sieht sich selbst als kulinarischen Botschafter des Orients. Er verbindet das gelernte klassisch-französische Handwerk mit der traditionellen Küche seiner aramäischen Herkunft.

Als Kind von Flüchtlingen wuchs Moses Ceylan in Bayern auf, absolvierte seine Ausbildung zum Koch und landete, nach mehreren Stationen bei hochrangigen 3-Sterne-Köchen wie Sven Elverfeld, Joachim Wissler und Juan Amador, im Restaurant Einstein Gourmet in St. Gallen. Dort erkochte er, als Teil eines neuen Konzepts zweier gleichrangiger Küchenchefs, gemeinsam mit Sebastian Zier schon im ersten Jahr einen Michelin-Stern. Darauf folgten 2017 **2 Michelin-Sterne** und ein Jahr später **18 Punkte Gault&Millau** und 2019 die Auszeichnung zum „**Aufsteiger des Jahres**“. 2020 fasste Moses Ceylan den Entschluss, seinen Kochstil noch mehr seiner aramäischen Herkunft zu widmen.

Jetzt ist Moses selbstständig, arbeitet u. a. in Pop-Up-Restaurants, als Gastkoch bei exklusiven Gourmet-Events, als kulinarischer Berater für Gastronomiebetriebe sowie als Coach.

«Moses kocht mit einer beinahe grenzenlosen Hingabe und Emotionalität, um als Brückenbauer zwischen Orient und Okzident dem Westen die kulinarischen Schätze des Abendlandes näherbringen zu können.» so Dennis Siesser über seinen ersten Gastkoch.

«Ich freue mich sehr auf das Gastspiel im Röthelberg. Meine Gerichte interpretiere ich auf meine eigene, authentische Weise und betone dabei immer wieder, dass die Säure bei der orientalischen Küche die Grundlage für deren Frische und Geschmack ist.» freut sich Moses Ceylan.

Das Menu von Moses kann vom 30. April bis 13. Juli 2025 in der «Genuss Galerie Röthelberg» auf der grosszügigen Terrasse oder in der gemütlichen Gaststube genossen werden.

Unsere Oeffnungszeiten

Montag und Dienstag
geschlossen

Mittwoch – Samstag
11.30 - 14.00 Uhr / 18.00 - 00.00 Uhr

Sonntag
11.00 - 15.30 Uhr

Weitere Infos

[Genuss Galerie Röthelberg](#)

Impressionen

[Impressionen | Genuss Galerie Röthelberg](#)

Reservierungen

welcome@genussgalerie-roethelberg.ch

Medienauskunft

Genuss Galerie AG, Matthias Luchsinger

+41 79 402 29 58, matthias.luchsinger@mediador.ch